

Descripción

Traza ferroviaria que partía de las inmediaciones del Pocillo, atravesando el este de Campo Ezquerra, hasta las Minas de Setares.

Localización

Se accede desde el Pocillo, o desde Campo Ezquerra. La antigua traza conecta por pistas forestales hasta Setares y Los Corrales, por la cuesta de Los Pendingsones.

Estado Actual / Observaciones

Se propone su señalización y mantenimiento como ruta de interconexión en el conjunto de la red de Rutas Verdes. Con la señalización adecuada pueden conectarse Campo Ezquerra con Setares.



Senda que conecta Campo Ezquerra con Setares a unos 500 metros del poblado minero de Campo Ezquerra.



La senda atraviesa algunos yacimientos mineros como la cabeza de plano inclinado que se ve en la foto tras el espino y que formaba parte de las infraestructuras de transporte que trasladaban el mineral desde las extracciones mineras entre El Pocillo y Setares hasta su embarque en la costa de Dícido.



Restos de plano inclinado y residuos de mineral que se ubican entre la mina Ceferina y el poblado minero de Setares, cerca de la vía minera.